

入学式

大学

令和4年度入学式



趣味で動画を作っていました、「自分の表現したいことが伝わる映像を制作したい」という気持ちが強くなり、専門知識と技術を修得できる創造表現学科を選びました。企業と連携して映像制作する授業や、業界で活躍するプロフェッショナルによる講義など、実践的に学ぶカリキュラムが魅力。幅広く知識を積み重ね、多様な情報を発信していきたいです。

創造表現学部 創造表現学科 メディアプロデュース専攻
齋藤 美咲 さん



英語の詩や文学を用いて劇を行う授業「Storytelling and Retelling」、充実した留学プログラム、少人数制の講義などに魅力を感じて総合英語学科に入学しました。将来の目標は英語を活用できる仕事に就くこと。そのためには、1年間の長期留学を視野に入れて英語力を磨き、正しい日本語力とコミュニケーション力の修得にも力を入れていきます。

文学部 総合英語学科
福井 理子 さん



祖母の白内障手術を機に、見えることの重要性を実感。健康にも興味があったため、視覚科学と健康について学べる医療貢献学科を志望しました。また、視能訓練士の国家試験受験資格が得られることも理由のひとつ。授業では、「見る」仕組みについて解明する心理学系の科目が楽しみです。さらに予防医療についても学び、人の役に立てる医療人をめざします。

健康医療科学部 医療貢献学科 視覚科学専攻
柳生 夢佳 さん



これからの社会に不可欠な情報技術。これをどう活用したら社会に役立てるのか関心があります。情報学と心理学を融合して学ぶ人間情報学部なら、自分のやりたい学びができると期待しています。将来の目標は、システムエンジニアといった情報の専門職。知識とスキルを磨き、人々が快適に安心して暮らせるための情報システムを届けたいと思います。

人間情報学部 人間情報学科
蔭山 正浩 さん



インターナショナルスクールの幼稚園教諭になるという夢をかなえるため、保育や幼児教育はもちろん英語にも力を入れたいと思います。留学して海外の保育を肌で感じたり、学内にあるAS保育室でボランティア活動に参加したり、実践的な学びにも挑戦。未来を担っていく子どもたちが、自分の個性を伸ばし伸ばしと発揮できるよう支援できる保育者が目標です。

福祉貢献学部 福祉貢献学科 子ども福祉専攻
羽柴 優姫 さん



心理学の主要な4領域を幅広く学べるカリキュラムに惹かれて入学。オープンキャンパスで感じた穏やかな空気感も魅力でした。在学中は学業に打ち込むとともに、心の支えが必要な人とメンタルケアの専門家を橋渡りするサービスを立ち上げたいと考えています。実習やボランティアにも積極的に取り組み、必要な専門知識とスキルを身につけます。

心理学部 心理学科
高野 春輝 さん

4月2日(土)
名古屋国際会議場 センチュリーホール
学部入学生2121人 研究科入学生25人

式次第

開式の言葉／入学許可／学長式辞／来賓祝辞
新入生代表誓いの言葉／閉式の言葉
新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を徹底し、3年ぶりとなる入学式を開催しました。





愛知淑徳生としての第一歩を踏み出した今、何事にも挑戦したいという希望にあふれています。勉強においては、薬学系の研究者になるという夢に向かって、理系科目の学修に力を入れたと考えています。入りたい部活は、幼いころから続けているピアノとバイオリンを活かせる管弦楽部。勉強と両立させて、未来の自分に誇れる学生生活を送ります。

藤野 陽葵 さん



母の母校でもある愛知淑徳は、幼いころから入学したいと願っていた憧れの学園。真新しい制服に身を包み、これから始まる学園生活への期待で胸がいっぱいです。今の目標は、通訳者になりたいという夢の実現と部活動を両立させること。素晴らしい先生や友人と出会い、人としても大きく成長できるよう、実りある6年間を過ごしたいと思います。

赤塚 絆奈 さん



愛知淑徳に合格したことで、自分に自信が持てるようになりました。受験は大変でしたが、「努力は実る」ということを教えてくれる勉強が、私は好きです。楽しみにしている授業は、数学や物理、化学など、中学から始まる新科目。部活動や学校行事にも全力で取り組み、知性と人間力を磨き、6年間の学園生活を有意義なものにしたいと思います。

加藤 凜々花 さん



小学3年生のときに愛知淑徳の学園祭を見学し、生き生きと輝いている先輩たちの姿を見て、「私もここで学園生活を送りたい」と入学を志望しました。3歳からバイオリンを習い、宝塚が好きなおともあり、管弦楽や演劇といった芸術文化系の部活動に挑戦したいと思っています。読書も大好きなので、広くて蔵書が豊富な図書館の利用も楽しみです。

井上 琴音 さん



広くてキレイな校舎、かわいい制服、活気に満ちた部活動など、愛知淑徳を志望した理由はたくさんあります。体を動かすことが好きなので、運動部に入学して、充実した学園生活を送りたいです。将来については、両親と同じ医師と外交官どちらに進むかまだ迷っていますが、学業はもちろんさまざまなことに挑戦して、自分の可能性を広げていきます。

上野 杏奈 さん

中学校

第76回(令和4年度)入学式

4月6日(水)
中央棟大アリーナ
入学生283人



学科で追究したいのは、世界から見た日本の姿や、各国の文化が世界に及ぼす影響について。国際交流・観光を専攻し、学科独自の海外研修を活用しながら、国際文化について学びたいと考えています。また、英語以外の外国語の修得も目標のひとつ。語学力を活かして、文化や思想、宗教の違いを深く理解し、世界から争いをなくす道を探りたいと思います。

交流文化学部 交流文化学科 国際交流・観光専攻
伊藤 幹人 さん



入学と同時に起業するため、ビジネス学科では、政治や情報など多様な分野についても学び、そこで得た知識や経験を自分のビジネスに活かしていきたいと思っています。国内外のインターンシップや海外研修にも積極的に参加して実践力を磨き、理論と融合させてより深い学びを追究。学業と両立させながら、自分の会社を軌道に乗せられるよう頑張ります。

ビジネス学部 ビジネス学科 グローバルビジネス専攻
中西 亜門 さん

式次第

開式の辞／学校長式辞／理事長祝辞／来賓紹介
校歌披露／閉式の辞
中学校・高校の入学式を縮小開催しました。



オールイングリッシュの授業と習熟度別の少人数クラスが特徴的な学科のカリキュラム。7歳から英語を習い、英会話スキルをさらに伸ばしたい私にはとても魅力的です。外国人とディスカッションができるよう、海外留学に挑戦して異文化理解を深め、コミュニケーション力も修得。日本文化についても学び、その素晴らしさを世界に伝えたいと考えています。

グローバル・コミュニケーション学部
グローバル・コミュニケーション学科
小林 未奈 さん